Neue Tür und Böden

Thüringer Allgemeine - 04.05.2018

Wangenheim. Freude herrschte am Mittwoch in der Kindertagesstätte "Gänseblümchen", die zum Diakoniewerk Gotha gehört. Die Stiftung Senfkorn übergab einen Spendenbescheid von 3000 Euro. Mit dem Geld soll der Krippenbereich modernisiert werden. Dazu gehören der Einbau einer Terrassentür und ein neuer Bodenbelag in Garderobe und Waschräumen. Für alle damit verbundenen Arbeiten sind 11000 Euro veranschlagt worden. Die Stiftung übernimmt damit gut ein Viertel der Kosten.



Foto: Stiftung Senfkorn